



Quellón: preocupa impacto de deudas de la Corporación y solicitan auditoría externa

Concejales solicitan una auditoría externa tras conocerse deuda superior a los 7.300 millones de pesos en la Corporación Municipal y el impacto que tendría en las arcas municipales para el desarrollo de acciones y desarrollo de programas.

U n impacto negativo en las acciones municipales es el que visualizan desde el interior del Concejo Municipal

de Quellón, tras reconocerse una deuda de 7.300 millones de pesos en la Corporación Municipal. Según el informe entregado por la Unidad de Finanzas del consistorio, solo en el ítem de imposiciones a los trabajadores de los años 2022, 2023 y 2024, sin reajustes ni multas, la suma supera los 3 mil millones, a lo que se añaden otros mil millones por anticipo de subvenciones adeudadas.

Es por ello que ya se solicitó una auditoría externa a la Corporación Municipal para transparentar la deuda total.

IMPACTO

Según lo comentado por el concejal de Quellón, Alejandro Rubilar, hay claridad de que la suma es mayor a los 7 mil millones presentados en el informe, debido a intereses o demandas que actualmente enfrenta el municipio, lo que podría llevar el monto total a 10 mil millones.

Rubilar recordó que, en lo referente a educación, la deuda será asumida por el municipio. **“Para el Ministerio de Educación y el Estado, se entiende que esos dineros fueron entregados para fines específicos bajo ciertos parámetros. Eso no se cumplió, porque hubo sobrecontratación y otros factores que influyeron en el aumento de la deuda, sumada a una mala administración”,** expresó.

En este contexto, apuntó que inevitablemente la deuda tendrá un impacto en las acciones que realiza el municipio en algunas

áreas. **“Es muy probable que el impacto en temas sociales, culturales, deportivos e incluso hasta de personal, me atrevería a decir, se empezará a reflejar. En Puerto Natales pasó una situación en que saldaron estas deudas del municipio, pero quedó muy alicaído. Desde esa experiencia debemos ir aprendiendo y viendo dónde nos aprieta el zapato para cubrir las necesidades de la comuna”,** señaló.

Además, recordó que, a estas deudas, se suman temas pendientes como el manejo de la basura, mejoramiento de caminos, entrega de agua, entre otros asuntos que también requieren recursos municipales, lo que podría generar una crisis.

AUDITORIA

Con todo, este lunes la totalidad de los concejales solicitaron en la sesión de este lunes una auditoría externa a la Corporación Municipal

con la finalidad de levantar la información necesaria para conocer a cabalidad la situación financiera de la Corporación.

“Por eso hoy (ayer) el Concejo Municipal solicita al alcalde tener a bien esta situación para seguir dilucidando qué es lo que pasó y evitar cualquier otra crisis que pudiera surgir. Quiero agradecer la celeridad de la información; fueron años pidiendo este tema y siempre fue parcializado, nunca se entregó un balance completo de lo que estaba pasando al interior de la Corporación. Tampoco podíamos fiscalizar. No podemos cumplir nuestro rol si no tenemos toda la información a disposición, y en ese momento era muy difícil. Hay que ver cuál es el impacto de esta situación”, dijo.

Finalmente, señaló que ahora es resorte de la actual administración buscar mecanismos para dar solución a las necesidades de los vecinos, a pesar de la situación financiera que enfrenta el municipio.